

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成 21年 7月 27日

7月23日に二十四節季の大暑(たいしょ)も過ぎ、暦のうえでは最も暑い時期に入りました。(二十四節季とは“季節の移り変わりの目安になる暦のうえの日にち”のことをいいます。)7月下旬に入り、各町内会では、“中の島元気をつくろう会・ラジオ体操”や8月の“納涼盆踊り会”など夏から立秋に向けて行事が目白押しの季節です。

ご町内の皆さまが多数ご参加頂き、短い夏を大いに満喫しましょう。

ごみ有料化がスタートしました!!

札幌市で家庭ゴミの有料化が開始されました。7月1日(水)から3日間は重点啓発期間として札幌市職員 クリーン札幌推進員 町内会ボランティアにより全ステーションで啓発にあたりました。

7月3日(金)には二木豊平区長ならびに小湊清掃事務所長も中の島地区を訪れボランティアの皆さんに激励のお言葉を頂きました。

ゴミの収集日が変わったことにより、ビン・カン・ペットボトルなどの間違いもありましたが、全体としては良好で、99%の方が有料袋を使用するなど大きな混乱もなくスタートすることができました。

雑紙の分別を行うことで燃やせるゴミの量が少なくなったことにびっくりした家庭も多いのではないのでしょうか。

今後もこのようなりサイクルの取り組みを徹底することで清掃工場1施設分(500億円)が節約で可能になるものと信じています。



なかのしま楽しもう会

7月20日(月・祝) 中の島公園で「中の島地区町内会連合会」主催の運動会が行なわれました。

前日の大雨で開催が危ぶまれましたが、当日は晴天に恵まれ、子供からお年寄りまで予想を上回る大勢の参加者で賑わいました。

平岸・中の島少年消防クラブと一緒に防災訓練をかねた競技なども組み込み、また豊平消防署平岸出張所の協力を得て、はしご車試乗など皆さんに楽しんでいただきました。

最後に来賓としてご参加いただきました二木豊平区長、中の島小・中学校の校長先生、自動車短大の先生方には紙面をおかりし厚くお礼申し上げます。



中の島魅力ある地域づくりの会総会

6月30日、中の島会館において「中の島魅力ある地域づくりの会」定期総会が開催されました。

当日は、同会構成機関の中核であります町内会連合会をはじめ、民生委員、青少年育成委員等の住民組織の代表、また、地元商店街、児童館、小・中・高・短大・社会保険病院等の関係団体と豊平区等の協力機関全31団体から58名の方が出席され、中の島地区の振興策などについて協議いたしました。

今年度の主な取り組みは次の通りです

- ・中の島探訪「中の島を知ろう」
- ・第6回 中の島文化祭
- ・第3回アイスランド大作戦

二区第1町内会旅行会



6月28日(日)、中の島二区第1町内会で恒例の町内会親睦旅行を行いました。

数年前と同じ行程ででしたが、51名の参加があり、バスの補助席を使用するほどの人気でありました。

行程は、手宮鉄道博物館、
 美國(うに井で食事)、積丹神威岬を望観、「岬の湯」で入浴して帰路につきました。

途中、思わぬ交通渋滞に巻き

込まれ、帰礼は午後7時半と、予定より2時間遅れとなり疲れもありましたが、大好評裡に楽しい一日を過ごす事ができました。



ラジオ放送

平岸所在の地元ラジオ局 FM アップルでは精進川の魅力について放送しております。

7月1日(水)の番組では「精進の滝」の近隣にお住まいの中邑さんと地区連総務部長の小倉さんが精進川の歴史と多種の樹木が生息する自然豊かなその魅力について熱く語ってくれました。



中の島のミステリー ~しか出現~

7月11日(土) 中の島

小学校に隣接する豊中公園河畔に、1頭の鹿が現れました。どこから来たのでしょうか？藻岩山の方からとすると川を渡って来たのか、橋を渡って来たのか、人や車の往来の激しいこの都心に現れたことはまさに真夏のミステリーではないでしょうか？

鹿し(?)、13日(月)午前中に精進川を下り、豊平川の下流方向に姿を消しました。

行事予定

8月	8日(土)	夏祭り盆踊り大会(中の島公園)	16:00~
	8日(土)	納涼盆踊り大会(豊島公園)	18:30~
	9日(日)	納涼盆踊り大会(豊中公園)	18:00~
	11日(火)	中の島地区懇談会(中の島会館)	16:30~
	23日(日)	地区連防災部主催普通救命講習会 (尚志学園高等学校体育館)	13:00~
	28日(金)	地区連と尚志学園高等学校との道路合同清掃	15:00~
	29日(土)	第10回ミステリーバスツアー	9:00~